



---

pro interplast, Montag, 2. Dezember 2019

## Jahresbericht 2019

Liebe Mitglieder, Freunde, Förderer und Helfer - wir danken Ihnen von Herzen, dass wir uns auch in diesem Jahr wieder auf Ihre Hilfe und großzügige Unterstützung verlassen konnten. Durch Sie haben wir es geschafft, in 2019 weiterhin viele wertvolle Projekte durchzuführen und bestehende fortzuführen. Dafür danken wir Ihnen sehr im Namen aller, deren Leben SIE mit IHRER Hilfe im vergangenen Jahr bereichert haben.

### Zahlen und Fakten 2019

- pro interplast Seligenstadt Verein zur Förderung medizinischer und sozialer Hilfe in Entwicklungsländern e.V. besteht seit dem 25.10.1989 und ist am Amtsgericht Offenbach - Registergericht - unter der Vereinsregister-Nr. 4539 eingetragen und vom Finanzamt Offenbach am Main II als gemeinnützig und mildtätig anerkannt.

- Derzeit zählen wir 982 Mitglieder und unsere Spenderdatei umfasst 700 Personen und Firmen.

- Der Vorstand arbeitet unentgeltlich und ehrenamtlich, geht sorgsam mit dem ihm anvertrauten Geld um, schaut ständig wo gespart werden kann - und all das mit dem Erfolg, dass die Verwaltungskosten bei nur 3,1 % (Kassenbericht 2018) liegen.

- Die Mitgliedsbeiträge überdecken unsere geringen Verwaltungskosten bei weitem, sodass die Spenden und Zuweisungen zu 100 Prozent für die humanitäre Hilfe für Menschen in und aus Entwicklungsländern verwendet werden.

Der aktuelle Freistellungsbescheid ist vom 19.Oktober 2018 und gilt für fünf Jahre.

[Jahresbericht zum Download](#)